



CAFÉ LITERARIO 2018

La literatura ha estado presente a lo largo de la historia de la humanidad y es, a través de ella, que conocemos el sentir, los temores y las necesidades más íntimas del ser humano. Siendo de este modo, una parte importante en el desarrollo cultural de una persona.

En la sociedad existen diversas instancias artístico/literarias que ayudan a crear un vínculo entre el lector y la obra literaria. El café literario nace como uno de estos espacios donde se puede compartir con otros individuos el gusto por la literatura, en un ambiente que invita de la conversación en torno a una taza de café.

Este año en el Colegio de La Providencia Carmela Larraín de Infante se realizó la versión 2018 el día miércoles 04 de julio. Inspirándose en el movimiento literario denominado **Realismo mágico**, los profesores del área de lenguaje trabajaron con diferentes actores de la comunidad educativa, centrándose principalmente en la participación de los y las estudiantes de Iº a IVº medio.

En esta actividad, se pretende fortalecer la identidad de los estudiantes por su colegio. Además, de inculcar el gusto por la lectura y la escritura, desarrollando de esta forma habilidades de la lectoescritura en cada uno de los participantes. El café Literario, es entonces una actividad en donde se discute, analiza y reflexiona un tema literario; se comparten apreciaciones generando diversos puntos de vista entre sus participantes.

Los asistentes a esta actividad son seleccionados a partir de su participación en el concurso de literatura realizado por el mismo departamento. Es decir, cada participante de este concurso tiene asegurada su invitación a esta actividad. Los demás asistentes son seleccionados bajo el criterio de los diferentes profesores de lenguaje y literatura, quienes intentan motivar a quienes gusten de la lectura y quieran profundizar en los temas literarios a tratar. Por último, se invita al equipo directivo de nuestro establecimiento y a algunos docentes y asistentes de la educación, teniendo un total aproximado de 60 invitados.

Como se menciona anteriormente, la temática este año fue el “Realismo mágico”, tomando inspiración de las obras “Cien años de Soledad” de Gabriel García Márquez y de “La Casa de los espíritus” de Isabel Allende principalmente.

Mientras se disfruta de un refresco, un té o un café junto a una media luna por participante, se exponen detalles de la temática a tratar y se invita a los participantes a opinar, consultar y por último a elaborar sus propios escritos.